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高津高校ハンドボール部に感謝 

高校 26 期 (1974 年卒) 塚正 泰之 

 

卒業して４０年，高校時代のことは記憶

の遥か彼方となり，先輩方ほどの輝かしい

実績もないので，現役当時のことは書きま

せんが，卒業後，先輩方にお世話になった

ことなどを書きたいと思います。 

２９歳で結婚した時の披露宴で，現役の

時にコーチをしてもらった片岡先輩（高２

３期）から熱いメッセージをいただき，「立

派な，よい先輩がいるんやな」と両親に喜

んでもらいました。４０歳を過ぎてから近

畿大学農学部に勤務しましたが，なんと今

中先生（当時は大谷女子大学勤務）が非常

勤講師として来られて，数年間，同じ職場

で勤務する立場となりました。 

OB・OG 会発足後，現役時代に，時々，

厳しい指導をしてもらった川上先輩（高１

９期）に手伝いを頼まれ，嫌とも言えずに

副会長を引き受けました。５１歳の時に悪

性リンパ腫を患った時は，川上先輩が額田

先輩（高５期）に相談してくれて，額田先

輩から悪性リンパ腫（脳）が専門分野で元

阪大病院長（高津高校出身）の早川先生を

紹介してもらい，早川先生を通じて信頼で

きる先生の治療を受けることができました。

入院中は柳先輩（高１１期）に励ましても

らいました。今も阪大病院のお世話になっ

てはいますが，元気に過ごさせてもらって

います。病名を知った時は落ち込み，OB・

OG 会の役は辞退させてもらうつもりでし

たが，同期の中野君が副会長を引き受けて，

面倒な仕事をすべて担当してくれたお蔭で，

治療しながらも会の役を続けることができ

ました。 

現在の趣味であるテニスでは，木村（杉

田）先輩（高２５期）に時々，声をかけて

もらい，新しい仲間と休日を楽しく過ごさ

せてもらっています。よい先輩と友人を得

ることができたと，高津高校ハンドボール

部に感謝しています。 

仕方なしに役を引き受けたと書きました

が，現役時代は先輩方にユニフォーム代の

補助など金銭面を含めてお世話になったの

で，OB として現役・先輩に恩返ししたい

という気持ちも多少はありました。毎年，

男女合わせて１０名以上が高津高校を卒業

し，OB・OG 会の名簿上の会員数は増えて

いますが，実質的な会員数はほとんど増え

ていません。後輩支援のために OB・OG 会

に積極的に参加してくれる卒業生が増えて，

この会がさらに発展することを願っていま

す。 

 

 

 




